

Online Employment Workshops | Ateliers d'emploi en ligne

Please click on workshop or email to register | Veuillez cliquer sur l'atelier ou envoyer un courriel pour vous inscrire

EOWorkshopReferrals@Ottawa.ca

August
août

2020

| Mon Lun | Tue Mar | Wed Mer | Thu Jeu | Fri Ven |
|--|--|---|---|--|
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 How to apply for City of Ottawa jobs (10:00am–11:00am) ONLINE |
| 10 Building a Better Resume (10:00am–11:00am) ONLINE | 11 How to Make the Most of a Virtual Job Fair and Interview (9:30am-10:30am) ONLINE Comment tirer le meilleur parti d'un salon de l'emploi et d'un entretien virtuels (13:30pm-14:30pm) ONLINE | 12 | 13 Acing the Interview (10:00am–11:00am) ONLINE | 14 |
| 17 | 18 Apprenticeship Workshop (10:00am–11:00am) ONLINE | 19 Building a Better Resume (1:30pm–2:30pm) ONLINE | 20 Comment bien réussir l'entrevue (13:30 – 14:30) En Ligne | 21 |
| 24 | 25 Acing the Interview (1:30pm–2:30pm) ONLINE | 26 Career Cruising (10:00am–11:00am) ONLINE | 27 How to apply for City of Ottawa jobs (1:30pm–2:30pm) ONLINE | 28 Rédiger un curriculum vitae (cv) de qualité (13:30 – 14:30) En Ligne |
| 31 How to Shine in the Workplace (1:30pm-3:00pm) ONLINE | | | | |



Use your phone's camera to scan the QR code and register for one of our workshops!



Grâce à l'appareil photo de votre téléphone, scannez le code QR et inscrivez-vous à l'un de nos ateliers!



Online Employment Workshops | Ateliers d'emploi en ligne

[Visit our website for more information on our Employment Ontario programs and services, and to find out how to speak with an Employment Specialist.](#)

[Pour obtenir plus de renseignements sur les programmes et services d'Emploi Ontario et pour pouvoir communiquer avec un spécialiste en emploi, consultez notre site Web.](#)

[Register for an Employment Ontario Virtual Workshop | Inscrivez-vous à un atelier virtuel d'Emploi Ontario](#)

(613) 580-2424 ext. 26402 | EOWorkshopReferrals@Ottawa.ca

| Online Workshops – Ateliers en ligne | | | |
|--|---|--|--|
| <p>Acing the Interview : To improve interview performance and success.</p> | <p>Comment bien réussir l'entrevue: Améliorez la présentation et le résultat de vos entrevues.</p> | <p>How to Shine in the Workplace and Keep Your Job: Motivational-style workshop exploring what it takes to have a positive work experience.</p> | <p>Comment se distinguer en milieu de travail et retenir son emploi Atelier de style motivationnel explorant ce qu'il faut pour avoir une expérience de travail positive.</p> |
| <p>Building a Better Resume: Be better prepared to write an effective resume: Learn how to structure your resume and best describe your work experiences and accomplishments.</p> | <p>Rédiger un résumé de qualité : Soyez mieux préparé pour rédiger un curriculum vitae efficace : Apprenez à structurer votre curriculum vitae et à bien décrire votre expérience professionnelle et vos réussites</p> | <p>How to Make the Most of a Virtual Job Fair and Interview: Learn how to stand out and get noticed in a virtual job fair and interview! Tips on the dos and don'ts of virtual events, including how to prepare and proper etiquette.</p> | <p>Comment tirer le meilleur parti d'un salon de l'emploi et d'un entretien virtuels : Découvrez comment vous pouvez vous démarquer lors d'un salon de l'emploi et d'un entretien virtuels! Recevez quelques conseils sur ce qu'il faut faire ou ne pas faire pendant un événement virtuel, sur la façon dont vous pouvez vous y préparer et sur les convenances.</p> |
| <p>Career Cruising: Career Cruising helps users find relevant careers and information about required training.</p> | <p>Career Cruising: Career Cruising aide à trouver des carrières pertinentes et des informations sur la formation requise.</p> | <p>How to apply for City of Ottawa jobs: Learn how to create an external profile in e-recruitment and apply</p> | <p>Comment postuler aux emplois de la Ville d'Ottawa : Établir un profil externe grâce au recrutement en ligne</p> |
| <p>Apprenticeship and You: Learn about skilled trades and apprenticeship, including how to get started in the trades and active job search techniques.</p> | <p>L'apprentissage et vous Renseignez-vous sur les métiers spécialisés et l'apprentissage, et notamment sur la façon de se lancer dans un métier et sur les techniques de recherche active d'emploi.</p> | | |



Use your phone's camera to scan the QR code and register for one of our workshops!



Grâce à l'appareil photo de votre téléphone, scannez le code QR et inscrivez-vous à l'un de nos ateliers!

